



## Cartier L'amour flexible



**E**n 1969, Aldo Cipullo a l'intuition de génie qui scelle l'un des plus grands succès de Cartier : un bracelet ovale, rigide, que l'on ferme avec un tournevis. Le Love fut une révolution aussi sentimentale qu'esthétique. Plus qu'un bijou, un manifeste : l'amour comme une possession assumée, presque provocante. Aujourd'hui, la maison revisite son

mythe. Le Love Unlimited abandonne la rigidité pour la souplesse, se compose de 200 pièces invisibles, se prête au jeu de l'accumulation, du partage. Moins menotte que caresse, il épouse les codes d'une époque qui préfère la fluidité à l'absolu, l'interconnexion à l'exclusivité. Cartier réussit l'équilibre subtil entre fidélité à l'icône et invention technique. Le nouveau

Love n'enferme plus, il s'ajuste. Flexible, détachable, combinable, comme les relations contemporaines. On ne promet plus l'éternité, on garantit le confort. Cartier traduit avec élégance une évidence moderne : l'amour se défait, se réinvente et recommence toujours. ●

**CONSTANCE ASSOR**

Love Unlimited. Bracelet à partir de 9750 € en or jaune, 10 500 € en or gris.